



Instituto de Educación Digital del Estado de Puebla

Gobierno de Puebla

Realiza IEDEP capacitación a representantes regionales en competencias educativas

-El organismo fortalece las aptitudes en el uso de las tecnologías de información y atención

XICOTEPEC DE JUÁREZ, Pue. – El Instituto de Educación Digital del Estado (IEDEP) llevó a cabo la primera junta de representantes regional en este municipio con el objetivo de mejorar las competencias educativas de las y los directivos de los 52 campus, así como para fortalecer las aptitudes en el uso de las tecnologías de información, atención y mejora del servicio.

Dichas acciones, serán implementadas en los campus con los que cuenta el organismo, a través de las reuniones que se contemplan durante el periodo mayo-agosto, y en el que serán capacitados los representantes de todas las regiones del estado.

Como parte de la inauguración de la primera reunión, Amir Flores Díaz, director general del IEDEP, señaló que este tipo de eventos fomentan la participación, capacitación e intercambio de ideas entre autoridades y personal. Asimismo, recordó que el Instituto trabaja al interior del estado para brindar una mejora en los procesos educativos.

El IEDEP reafirma el trabajo con los diferentes actores educativos para lograr un mayor compromiso y responsabilidad en la gestión de los campus que lo integran.

DENUNCIAS E INCONFORMIDADES

800 466 37 86
PROINTEGRIDAD

prointegridad.puebla.gob.mx